

Aufklärung für PrivatpatientInnen!

Warum ändern wir unsere Preise?

Bisweilen wurden die Preise für Privatpatienten durch Anwendung eines Multiplikators auf die GKV-Tarife (Gesetzliche Krankenversicherungstarife) ermittelt. Zum 01. Juli 2019, sind einige GKV-Tarife bundeseinheitlich gestiegen.

Die Praxis Herzenskinder hat sich nun dazu entschieden, die überarbeitete Gebührenübersicht für Therapeuten (siehe: Buchner, 11. ergänzte und überarbeitete Auflage) als Berechnungsgrundlage der Preisgestaltung zu nutzen.

Die Preissteigerung gleicht die Defizite von 30 Jahren verfehlter Preispolitik aus. Somit wird nun gewährleistet, dass auch Heilmittelerbringer ein adäquates Honorar verdienen, welches bisher viel zu niedrig war. Des Weiteren ist es als Praxis auch essentiell, wirtschaftlich zu arbeiten und allen MitarbeiterInnen ein faires Gehalt zu zahlen.

Was ist wichtig für Sie als Patient:

Bitte prüfen Sie vor der Behandlung, zu welchen Bedingungen (Prozentsatz bzw. Maximalsumme) Ihre private Krankenversicherung die Kosten für Heil- und Hilfsmittel übernimmt. Bei einer Übernahme von 100%, und keiner vertraglichen Vereinbarung zu Maximalbetrag oder Selbstbehalt, zwischen beiden Parteien, muss Ihre PKV die Kosten ungemindert übernehmen.

Derzeit sagt die bestehende Rechtslage aus, dass medizinisch notwendige Leistungen vollständig von Ihrer PKV erstattet werden müssen. Die Entscheidung, ob eine Leistung medizinisch notwendig ist, liegt im Ermessen Ihres Arztes/Heilpraktikers.

Kostenreduzierungen sind laut BGH (IV ZR 278/03) nicht möglich, v.a. wenn es eine Honorarvereinbarung (siehe Behandlungsvertrag) gibt. Somit legen Sie diese bitte beim Einreichen Ihrer Rechnung der PVK bei.

Merke:

Trotzdem versuchen private Krankenversicherungen oft, die Erstattung der Rechnungen zu kürzen. Sie haben sich freiwillig Privat versichert, um die beste Versorgung zu erhalten, nicht die günstigste.

Informationen für beihilfeberechtigte Patienten laut BayBHV:

Beihilfeberechtigte PatientInnen haben eine Eigenbeteiligung insofern zu leisten, dass sie die Differenz zwischen den nicht kostendeckenden beihilfefähigen Höchstsätzen und den tatsächlichen Kosten zu tragen haben. Die Beihilfe ist daher keine Vollversicherung, sondern ergänzt lediglich die zumutbare Eigenvorsorge.

Erklärung der Berechnungsgrundlage:

Durch die Gebührenübersicht können in der Physiotherapie und in anderen Heilmitteltherapien Privatpreise ermittelt werden. Zur Kalkulation der Privatpreise, bezieht sich die GebüTh auf die Preise der gesetzlichen Krankenversicherung. Hierzu wird ein Steigerungsfaktor addiert, der als Multiplikator zur Kostendeckung führen soll und zwischen 1,4 und 2,3 liegen kann.

Kriterien der Steigerungssätze:

<ul style="list-style-type: none">• Berufsfachliche Qualifikation• Schwierigkeit und Zeitaufwand der einzelnen Leistungen• Netzwerken	<p>Die TherapeutInnen der Praxis Herzenskinder haben eine entsprechend hochqualifizierte theoretische und praktische Ausbildung. Um auf dem medizinisch, aktuellen Stand zu sein. Um neue Kenntnisse und Therapietechniken zu erlernen, bilden wir uns jährlich in qualifizierten Fortbildungszentren weiter. Dies ermöglicht uns individuelle, beschwerdeorientierte Therapieansätze zu wählen und optimal auf Ihre Bedürfnisse einzugehen. Bei wöchentlichen, internen Fortbildungen, tauschen wir Kollegen, unsere Erfahrungen aus und kommen so gezielter zu Ergebnissen.</p> <p>Weitere Methoden, wie die der Trainingstherapie, das Kinesiotaping, die Faszien-Dystorsion nach Typaldos, die integrative Manuelle Therapie, die neue Medizin mit Ernährungsberatung, Entspannungs- und Achtsamkeitstechniken und die Ordnungsgesetze fließen in die ganzheitliche Therapie mit ein.</p> <p>Falls dies jedoch keinen Erfolg bringt, so empfehlen wir Sie gern innerhalb unseres Netzwerkes weiter. Unser Netzwerk besteht aus: Ärzten, Umweltmedizinerinnen, Heilpraktikern, Kollegen der Physiotherapie, Orthopädietechnikern, weiteren Heilmittelerbringern, Laboren, Ernährungsberatern, Psychologen und Systemaufstellern.</p>
<ul style="list-style-type: none">• Leitfaden der Praxis	<p>Es ist unser Ziel, Ihnen und Ihrer Gesundheit, unser allumfassendes „Know-How“ zur Verfügung zu stellen.</p>
<ul style="list-style-type: none">• Längere Therapiedauer als die Mindestbehandlungsdauer der GKV	<p>Mit 45 min Termindauer liegt unsere Therapiezeit deutlich über der Norm (GKV Empfehlung: 10 min für KG, 15 min für MT und 30 min für Lymphdrainage).</p> <p>Wir geben Ihnen die Zeit, die unserer Erfahrung nach der Körper braucht, um optimal auf ausgewählte Therapieform zu reagieren und im besten Fall eine sofortige Veränderung zu erwirken.</p>
<ul style="list-style-type: none">• Vor- und Nacharbeit	<p>Ihre Therapiezeit ist nur für Sie, im Sinne Ihrer Gesundheit. Der bürokratische Aufwand unserer Praxis (die Terminplanung- & vergabe, die Vorbereitung und Dokumentation der Behandlung, das hygienische Reinigen und Aufräumen des Behandlungsraumes, die Kommunikation mit Ärzten uvm.) findet ausserhalb Ihrer Therapiezeiten statt.</p>
<ul style="list-style-type: none">• Umstände bei der Ausführung	<p>Die Räumlichkeiten der Praxis Herzenskinder bieten Ihrer Gesundheit mit einem durchdachten Gesamtkonzept von Farbe, Erdung, Licht und Raumklima, beste Voraussetzungen um die Therapie im Ganzen wirken zu lassen.</p> <p>Dazu tragen auch der ebenerdige, großräumige Eingang, das Behinderten-WC und die Parkplätze im Hof direkt vor der Praxis bei.</p>

Ganzheitlich betrachtet sind Sie bei uns in **besten Händen!**

Danke für Ihr Vertrauen - Ihr Team der Praxis Herzenskinder